

Circulan en internet carteles y mensajes agresivos señalando a panistas y priistas. ESPECIAL

Cunden amenazas contra legisladores de oposición

Reforma eléctrica. Acusan que han recibido llamadas a sus celulares y oficinas, así como textos intimidatorios en redes

FERNANDO DAMIÁN

Amenazas de muerte con palabras altisonantes a través de llamadas telefónicas y redes sociales, así como carteles con la etiqueta de "traidores a la patria", se han multiplicado durante las últimas horas en celulares y oficinas de atención ciudadana de legisladores de oposición porvotar el domingo pasado contra la reforma eléctrica.

Vamos a ir por ti y tu familia, pinche p..., ya valistev...", fue uno de los mensajes menos violentos que una legisladora, quien pidió omitir su nombre, recibió a través de Instagram y del cual MI-LENIOtiene captura de pantalla.

Otro usuario escribió a la misma diputada: "Fíjese que ahorita está bien peligroso, no le vaya a pasar algo a usted o a su familia, para que ande con cuidado"

En ese contexto, las legisladoras Gabriela Sodi, del PRD, y Laura Contreras, del PAN, denunciaron amenazas de muerte y responsabilizaron a Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, de cualquier daño a su integridad.

"Hemos recibido mensajes de muerte y solo falta el siguiente paso para que concrete", alertó Sodi. Contreras acusó a su vez un linchamiento social alentado por Delgado y la secretaria general de Morena, Citlalli Hernández.

"He recibido, al igual que mis compañeros, llamadas, inbox, amenazas públicas y privadas

Luto en la industria vitivinícola. Falleció ayer Luis Cetto a los 87 años

Luis Cetto, quien encabezaba la empresa L.A. Cetto, falleció ayer alos 87 años, reportó el Consejo Mexicano Vitivinícola. El empresario fue pio-nero de la industria del vino. En 1951 consolidó la marca de su compañía en el Valle de Guadalupe, donde alcanzó la madurez y el éxito.

En 1983 la empresa con la tercera generación inicióla exportación, contribuyendo a la apertura de los mercados internacionales para los vinos mexicanos, sin dejar de ampliar el círculo de los consumidores en el país. Diversas personalidades del mundo de la política, como el secretario de Turismo, Miguel Torruco, y de diversas industrias como la restaurantera, dieron las condolencias por el fallecimiento del empresario y reconocieron su labordentro de la industria vitivinícola.

que ponen en riesgo la integridad de nosotros, de nuestra familia, de nuestros equipos de trabajo. Es momento muy grave el que estamos viviendo", indicó.

La también legis la dora panista Saraí Núñez fue objeto en las últimas horas de una campaña con la colocación de carteles, en su casa de enlace y en calles de Celaya, con las frases "traidora a la patria"y"corrupta".

En redes sociales, la propia legisladora compartió fotografías de los afiches y sostuvo que no la van a intimidar.

"No me vana intimidar con sus actos; hoy un grupo muy pequeño de simpatizantes de Morena fue a amenazarme y agredirme a nuestra casa de enlace. Estoy muybien, más fuerte que nunca y segura de que hice lo correcto votando en contra de su propuesta contaminantey autoritaria"...

Otros diputados del PAN como Carlos Valenzuela y Noemi Luna reportaron llamadas y mensajes con amenazas e insultos,

Los priistas Norma Aceves y Xavier González Xirión sostuvieron que el discurso de odio de Morena ha puesto en riesgo la integridad de los diputados de los grupos opositores.

González Xirión alertó sobre la posibilidad de que un "desquiciado" atienda la convocatoria morenistaalaviolenciapolíticay agreda a algún legislador.